

Castellana tiene tres letras mas que el de la Latina.

*Coriolano.* Aun hasta en esto queteys ganar honra. Sea mucho en buen hora.

*Valdes.* Quanto a la Grammatica, con deziros tres reglas generales, que yo guardo, pensare aver concludido con vosotros: las quales a mi ver, son de alguna importancia para saber hablar, y escribir bien, y propiamente la Lengua Castellana.

*Torres.* Conmigo tanto, y aun fin dezir ninguna, cumplirades.

*Marcio.* Por que?

*Torres.* Porque nunca fuy amigo deffas gramatiquerias.

*Marcio.* Y aun por esso es regla cierta, que tanto aprueva uno, quanto alcanza a entenderi. Vos no soys amigo de gramatiquerias, porque no sabeys nada deffas: y si supieffedes algo, deseariades saber mucho: y assi por ventura seriad amigo deffas.

*Torres.* Puede ser que seria assi. No lo contradigo: dezid vos vuestras tres reglas: quiza sabidas aprovarè la Grammatica.

*Valdes.* La primera regla es que mireys muy atentamente, si el vocablo que quereys hablar, o escribir, es Arabigo, o Latino, porque conocido esto, luego atinareys como lo aveys de pronunciar, o escribir.

*Marcio.* Esta bien; pero esso mas pertenece